

一関市国際交流協会

News Letter

Vol.21

セントラルハイランズ市高校生受入事業



一関市からの委託を受け、「一関市国際姉妹都市交流事業」として、7月2日（水）～7日（月）まで、オーストラリア・セントラルハイランズ市から高校生7名と引率者2名の計9名を受け入れました。

訪問団は、市長表敬訪問をはじめ、市内の中学校・高校での交流、一関市博物館、Ark館ヶ森、中尊寺などの歴史・文化施設の見学を行い、日本の暮らしや文化への理解を深めました。期間中は市内のホストファミリー宅にホームステイし、家庭での生活や地域の行事を通じて、言葉や文化の壁を越えた心のふれあいが生まれました。

また今回は、英会話教室の開催が、訪問団が一関に滞在していた時期と重なったことから、最終日には、教室に参加していたホストファミリーが高校生を連れて訪れ、英語での交流がいっそう深まる特別なひとときとなりました。

さよならパーティーでは、短い滞在ながらも築かれた絆に、別れを惜しむあたたかな雰囲気に包まれました。参加した高校生からは、「また一関を訪れたい」「ホストファミリーと素敵な時間が過ごせた」「浴衣を着て花火をしたり、七夕祭りに行ったのが楽しかった」「ホストと一緒に食べた食事がとても美味しかった」など、心に残る感想が多く寄せられました。

一方で、受け入れに協力いただいたホストファミリーや交流に関わった市民の皆さんからも、「貴重な体験ができた」「文化や価値観の違いに触れ、とても刺激になった」「もっと英語を頑張りたいと思った」といった声が聞かれ、受け入れる側にとっても学びと気づきの多い機会となりました。



一関市中学生海外派遣事業



7月30日（水）、一関市の中学生海外派遣事業に参加する生徒8名が、姉妹都市であるオーストラリア・セントラルハイランズ市に向けて出発しました。派遣期間は、8月9日（土）までの11日間です。

出発に先立ち、川崎市民センターにて壮行式が行われ、市長をはじめ多くの関係者が出席し、あたたかい激励の言葉をいただきました。生徒代表は、「一関市の代表として誇りを持ち、積極的に現地の人々と交流し、多くのことを学んできたい」と力強く決意を述べました。

今回の派遣では、観光や学校訪問、ホームステイなどを通じて、現地の文化や人々とふれあいながら、

国際感覚を養う貴重な機会となります。異文化の中での学びや交流が、生徒一人ひとりの大きな成長につながることを期待しています。

また、10月には派遣中学生による報告会を予定しています。
詳細が決まり次第、改めてご案内いたします。



一関夏まつりパレードに参加しました！

8月2日（土）、日本を含む7カ国・37名が「ちーむ・わんわーるど」として、一関夏まつりのパレードに参加しました。

たった2回の練習でしたが、本番ではそれぞれが自分の踊りとしてしっかりと身につけ、リズムに乗って、いきいきとした表情でみんなで楽しく踊りました。パレードの最中には何度か大雨に見舞われましたが、それにも負けず、最後まで笑顔で軽快に踊り切る姿に、沿道の方々から温かい声援と笑顔が送られました。

また、初めて浴衣を着たという方も多く、「涼しくて動きやすい！」「日本文化を肌で感じることができた」と嬉しそうに話してくれました。

参加者からは、「とっても楽しかった！」「日本に来てしばらく経つけれど、パレードに参加したのは初めて」、「また来年もぜひ参加したい！」、という声がたくさん届きました。

今回のパレード参加が実現できたのは、練習から当日まで支えてくださった皆さん、そして当日の浴衣の着付けをお手伝いくださった多くのボランティアの方々のおかげです。心より感謝申し上げます。



その他、イベント開催の様子を紹介します

第1期外国語講座 「英会話教室」

5月31日（土）～
全6回

教室では毎回、ナーサリーライムやビートルズなどの英語の歌から始まり、自然とフレーズが身につく工夫が満載。ポジティブな英語表現を繰り返し口にすることで、英語力だけでなく自己肯定感も育まれました。場面設定に応じた会話練習では笑顔と笑い声があふれ、英語初心者も安心して参加できる雰囲気に包まれました。講師の温かく丁寧な指導により、緊張せずに発話する力が育まれたことも好評でした。

最終日には国際姉妹都市から来日中のセントラルハイランズ市の高校生も加わり、特別な交流の場となりました。

修了証を受け取った参加者の表情には達成感がにじみ、「自信がついた」「毎回楽しかった」との声が寄せられました。



日本料理教室

7月 19 日 (土)

山田料理教室の山田和代さんを講師に迎え、5カ国 17名の参加者とともに、日本の季節の食材を活かした家庭料理に挑戦しました。



新茶と旬のとうもろこしを使ったご飯、みょうがやきゅうり入りの和風サラダ、茶わん蒸しなど、日本ならではの味に初めて触れる外国人参加者も多く、講師や日本人参加者のサポートのもと、和気あいあいとした雰囲気の中で調理が進みました。出汁から丁寧に作る茶わん蒸しでは、日本の旨味文化にも触れることができ、参加者はメモを取ったり動画を撮ったりと熱心な様子。終了後には「家でも作ってみたい」「とても美味しかった」などの感想が寄せられました。調理の技術だけでなく、食材の扱い方や盛り付けの工夫も学び、日本の味を五感で楽しむ、学びと交流に満ちた充実の時間となりました。

イベント開催お知らせ

～いちのせき市民フェスタ 2025～

8月 31 日 (日) 千厩を会場に「いちのせき市民フェスタ 25」が開催されます。このイベントは、市内で活動する団体の他、企業や店舗などが集まり、子供から大人まで楽しめる体験や情報があふれる場所になっています。

協会では、活動の発展と在住外国人との交流を図ることを目的とし、下記の通りブースを出展します。イベントを通して、海外の文化に触れてみませんか？

日 時 : 2025年 8月 31 日 (日) 10:00am~3:00pm

場 所 : 千厩アイスアリーナ/千厩農村環境改善センター
(一関市千厩町千厩上駒場 360-14)



出展内容：韓国文化紹介、ポジャギアート（韓国風呂敷ラッピング）体験など

詳しくは、[いちのせき市民活動センター](#)ホームページをご覧ください。



～第2期外国語講座・ベトナム語教室～

初心者の方も、経験者もみんなで楽しくベトナム語にふれてみましょう！

日 時 : 9月 20 日～10月 25 日 いずれも土曜日 16:00～17:30



場 所 : なのはなプラザ 3F

受 講 料 : 3,000 円 (全 6 回分) *受講料は開催日にお支払いいただきます。

定 員 : 20 名

申込方法 : メールまたは申込フォーム (<https://x.gd/c1Odq>) から

申込締切 : 9月 12 日 (金) 15:00 まで



イベント等のお知らせが メールでいち早く受け取れます！

会員の皆さんに定期的にニュースレターや各種イベント等のお知らせを、郵便でお届けしています。これらのお知らせを、より早くお届けするために、Eメールで受け取ることができます。メール配信をご希望の方は、協会事務局へメールでご連絡ください。

なお、スマートフォン等のメールアドレスで受信を希望で、ドメイン指定受信（迷惑メール対策・受信拒否等）を設定している方は、「i-intl@snow.ocn.ne.jp」からの受信設定をお願いします。



ボランティア募集中！

ボランティアの皆さんには、通訳・翻訳、文化紹介やイベントでのお手伝い、ホームステイの受け入れ、また日本語教室での学習者へのサポートなど様々な分野で協会の活動を支えて頂いております。多言語対応に関しても、英語・中国語・韓国語・ベトナム語・タガログ語・フランス語・スペイン語・セルビア語・アルバニア語・インドネシア語の各言語で登録頂いております。ご協力、大変ありがとうございます。



国籍、年齢、会員登録の有無は問いません。登録ご希望の方へ、申込み用紙をお渡しいたします。また、協会ホームページからもダウンロードできます。詳しくは、協会までお問い合わせください。

会費納入のご案内

本年度の年会費をまだ納めていない会員の方は、お早めにお手続きくださいますようお願いします。会員の方々からの会費は、協会の様々な事業や運営に活用させて頂いております。

なお、入金が確認出来ない場合は、協会からのお知らせの郵送を停止させて頂きます。予めご了承ください。

振込により納入する場合は、下記をご覧ください。

【振込先】

岩手銀行 一関支店 店番 024 口座番号 2133128 (普通)

イチノセキシコクサイコクリュウキヨウカイ カイショウ タカハシ マサトモ
一関市国際交流協会 会長 高橋 政智

NPO 法人 一関市国際交流協会

岩手県一関市大町 4-29 なのはなプラザ 4F
TEL : 0191-34-4711 FAX : 0191-34-4712
E-mail : i-intl@snow.ocn.ne.jp
URL : <https://www.ichinoseki-ia.jp>
●開所時間 9:00am~6:00pm
●定休日 毎週日曜日・祝日・12/29~1/3



一関市国際交流協会
Facebook



ホームページ



Instagram